



JOURS DE GLOIRE
PRESENTATION AUDIO-VISUELLE
DU PAVILLON DE L'IRAN

Les jours glorieux de la dynastie Pahlavi ont été mis en vedette par le professeur Jaroslav Frič, de Prague, qui a créé la superbe présentation audio-visuelle du pavillon de l'Iran 1977.

Le scénario souligne l'unité de l'empire, la vie en Iran et les liens qui unissent le souverain iranien à son peuple.

L'Iran a été gouvernée par plusieurs souverains depuis 2,500 ans. Les dynasties se sont relayées, des lois ont été promulguées qui ont déterminé la fluctuation de la société, mais l'Iran est restée. Sont restés également gravés dans les mémoires, les noms de Cyrus le Grand, de Darius, de Schapur, du Shah Abas et de bien d'autres.

La présentation audio-visuelle du professeur Frič est une projection d'un film sur 3 écrans et de 16 diapositives sur 4 colonnes. L'oeuvre comprend certaines séquences de films documentaires, des photos du couronnement du mariage et de l'anniversaire de l'empereur et de l'impératrice, la naissance du prince héritier, les célébrations du 2,500e anniversaire de la Déclaration de Cyrus le Grand, etc. Le découpage et la composition des images sont des plus harmonieux et bien soutenus par une musique exprimant la joie de tout un peuple.

Plus de 120 séquences filmées et quelque 75 diapositives composent cette présentation d'envergure.